

SAF Wichtige Info 39 / SAF Important info 39 – Ersatzteile / Spare parts

Scheibenbremse KNORR **SB7...(SK7)** / KNORR **SB7... (SK7)** Disc Brake

OTTO SAUER ACHSENFABRIK GMBH D-63856 BESSENBACH · GERMANY		
Type	SKRB9022K 01	Serial No. 349 04 1 214
Basis Type	SBK2243–11S	Ident No. 145 96 03 7 49 00
Test Report	36110303	Perm. axle cap. stat. 9000 kg
		V max. 105 km/h
 AN 1422590		 SN 349041214

Mit Einsatz der speziell für den Trailer konzipierten Scheibenbremse (SAF Wichtige Info 29) wurde dies auch auf dem Typenschild dokumentiert.

1. Die Typenbezeichnung für Achsen mit dieser Bremse lautet
→ SKRB 9022 K **01**
2. Die Ident-Nr. der Achse hat 12 Stellen
→ 145 96 03 7 49 **00**

Im Reparaturfall sind diese Angaben unbedingt erforderlich, da die Reparatursätze und Bremsbelagsätze nicht mit der bisherigen Ausführung SB7...(SN7) austauschbar sind.

Im Ersatzfall des kpl. Bremssattel darf die KNORR **SB7...(SK7)** **nicht** gegen die KNORR SB7...(SN7) ausgetauscht werden. In diesem Fall ist grundsätzlich die KNORR SB...(SK) zu verwenden.

Ein gemischter Einsatz ist nicht zulässig, da dies zur Erlöschen der Betriebserlaubnis führen würde.

With the launch of the disc brake specially designed for the trailer (SAF Important Info 29), this has also been documented on the rating plate.

3. The type designation for axles with this brake is:
→ SKRB 9022 K **01**
4. The Ident. No. of the axle has 12 digits
→ 145 96 03 7 49 **00**

In the event of repairs, this information is vital as the repair kits and brake pad sets are not interchangeable with the previous version SB7... (SN7).

In the event of a replacement of the complete brake calliper, the KNORR **SB7... (SK7)** **must not** be exchanged against the KNORR SB7... (SN7). In this case, the KNORR SB... (SK) must always be used.

Mixing of the two is not permitted as this would invalidate the operating permit.